

Richtlinie zur Materialkonformität (Material Compliance Policy) (REACH & RoHS)

Geltungsbereich: RZB Rudolf Zimmermann, Bamberg GmbH, Sonlux Lighting GmbH und alle weiteren Schwestergesellschaften, im Folgenden **“RZB Gruppe”** genannt.

Scope: *RZB Rudolf Zimmermann, Bamberg GmbH, Sonlux Lighting GmbH, and all other affiliated companies, hereinafter referred to as the “RZB Group.”*

Als Hersteller von Leuchten und Leuchtsystemen, sowie Ladesystemen und Infrastrukturkomponenten für E-Mobilität ist sich die RZB Gruppe ihrer Verantwortung gegenüber Umwelt und Sicherheit bewusst. Mit dieser Richtlinie informieren wir Sie verbindlich über den Konformitätsstatus unserer Produkte bezüglich der geltenden europäischen Stoffverordnungen.

As a manufacturer of luminaires and lighting systems, as well as charging systems and infrastructure components for e-mobility, the RZB Group is aware of its responsibility toward the environment and safety. With this policy, we provide binding information regarding the compliance status of our products with respect to the applicable European substance regulations.

1. Erklärung zur REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (Declaration on the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006):

Im Sinne der REACH-Verordnung agiert die RZB Gruppe als „Nachgeschalteter Anwender“ (Downstream User) und Produzent von „Erzeugnissen“. Wir kommen unserer Informationspflicht gemäß Artikel 33 der Verordnung nach, die vorschreibt, dass Abnehmer informiert werden müssen, sofern ein Erzeugnis (bzw. ein darin verbautes Teilerzeugnis) einen besonders besorgniserregenden Stoff (SVHC) der Kandidatenliste der ECHA in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w) enthält.

Auf Basis der uns vorliegenden Deklarationen unserer Lieferanten erklären wir:

Unsere Produkte entsprechen den geltenden Beschränkungen des Anhangs XVII der REACH-Verordnung. Bezüglich der Stoffe der SVHC-Kandidatenliste in der jeweils zum Zeitpunkt der Lieferung gültigen Fassung gilt folgende Deklaration:

- Bezüglich der Stoffe der SVHC-Kandidatenliste (z. B. Blei, CAS-Nr. 7439-92-1) kommen wir unseren gesetzlichen Verpflichtungen nach. Soweit in unseren Erzeugnissen besorgniserregende Stoffe in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent enthalten sind, informieren wir im Rahmen der Lieferkette gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung. Dies gilt auch für die Verwendung von Blei als Legierungselement im Rahmen der gültigen RoHS-Ausnahmen.
- Weitere SVHC: Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand sind keine weiteren Stoffe der aktuellen Kandidatenliste in einer Konzentration von über 0,1 Massenprozent enthalten.

Entsprechende Meldepflichten gemäß der Abfallrahmenrichtlinie (SCIP-Datenbank) prüfen wir kontinuierlich. Sollte für unsere Erzeugnisse eine Registrierungspflicht bestehen, nehmen wir die erforderlichen Eintragungen in die Datenbank der ECHA vor.

Under the REACH Regulation, the RZB Group acts as a "downstream user" and a producer of "articles." We fulfill our duty to provide information in accordance with Article 33 of the Regulation, which stipulates that customers must be informed if an article (or a sub-component installed therein) contains a Substance of Very High Concern (SVHC) from the ECHA candidate list in a concentration of more than 0.1 percent by weight (w/w).

Based on the declarations provided by our suppliers, we declare: Our products comply with the applicable restrictions of Annex XVII of the REACH Regulation. Regarding the substances on the SVHC candidate list in the version valid at the time of delivery, the following declaration applies:

- *Regarding SVHC candidate list substances (e.g., Lead, CAS No. 7439-92-1): We comply with our legal obligations. To the extent that our articles contain substances of very high concern in a concentration of more than 0.1 percent by weight, we provide information within the supply chain in accordance with Article 33 of the REACH Regulation. This also applies to the use of lead as an alloying element within the scope of valid RoHS exemptions.*
- *Other SVHCs: To the best of our current knowledge, no other substances from the current candidate list are contained in a concentration of more than 0.1 percent by weight.*

We continuously monitor relevant reporting obligations in accordance with the Waste Framework Directive (SCIP database). Should a registration obligation exist for our articles, we will make the necessary entries in the ECHA database.

2. Erklärung zur RoHS-Richtlinie (Declaration on the RoHS Directive) 2011/65/EU & (EU) 2015/863:

Die RZB Gruppe bestätigt, dass die von uns gelieferten Produkte den Anforderungen der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II) sowie der delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 (RoHS III) zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten entsprechen.

Die Grenzwerte für die folgenden Stoffe werden in den homogenen Werkstoffen eingehalten:

- | | |
|--------------------------------------|------------------------------------|
| • Blei (Pb) | • Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) |
| • Quecksilber (Hg), | • Butylbenzylphthalat (BBP) |
| • Sechswertiges Chrom (Cr VI) | • Dibutylphthalat (DBP) |
| • Polybromierte Biphenyle (PBB) | • Diisobutylphthalat (DIBP). |
| • Polybromierte Diphenylether (PBDE) | • Cadmium (Cd) |

Hierbei nehmen wir die im Anhang III der Richtlinie 2011/65/EU vorgesehenen, gültigen Ausnahmen in Anspruch, die die oben unter Punkt 1 genannte mögliche Verwendung von Blei legalisieren. Ausnahmen im Sinne der Richtlinie werden berücksichtigt und bei Bedarf mitgeteilt.

The RZB Group confirms that the products delivered by us comply with the requirements of Directive 2011/65/EU (RoHS II) and the delegated Directive (EU) 2015/863 (RoHS III) on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

The limit values for the following substances are maintained in the homogeneous materials:

- Lead (Pb)
- Mercury (Hg)
- Hexavalent Chromium (Cr VI)
- Polybrominated Biphenyls (PBB)
- Polybrominated Diphenyl Ethers (PBDE)
- Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)
- Butyl Benzyl Phthalate (BBP)
- Dibutyl Phthalate (DBP)
- Diisobutyl Phthalate (DIBP)
- Cadmium (Cd)

In this context, we make use of the valid exemptions provided for in Annex III of Directive 2011/65/EU, which legalize the possible use of lead mentioned under point 1 above. Exemptions within the meaning of the Directive are taken into account and communicated as required.

Wichtiger Hinweis (Haftungsausschluss) (Important Note (Disclaimer)):

Diese Erklärung basiert auf unserem aktuellen Wissensstand sowie den Informationen und Materialdeklarationen, die uns von unseren Rohstoff- und Komponentenlieferanten zur Verfügung gestellt wurden. Die RZB Gruppe führt standardmäßig keine eigenen chemischen Analysen an den gelieferten Materialien durch. Eine über die gesetzlichen Gewährleistungsregelungen bzw. Lieferverträge hinausgehende Haftung wird mit dieser Erklärung nicht übernommen.

Die RZB Gruppe überwacht Änderungen der relevanten Richtlinien kontinuierlich und wird Sie gemäß den gesetzlichen Vorgaben informieren, sollten sich relevante Änderungen für die an Sie gelieferten Produkte ergeben.

This declaration is based on our current state of knowledge and the information and material declarations provided to us by our raw material and component suppliers. The RZB Group does not perform its own chemical analyses on the materials supplied as a standard procedure. This declaration does not imply any liability exceeding the statutory warranty regulations or delivery contracts.

The RZB Group continuously monitors changes to the relevant directives and will inform you in accordance with legal requirements should any relevant changes arise for the products delivered to you.

Bamberg, 20.02.2026
Place, Date

Peter Weikert



Unterschrift (Leitung Qualitätsmanagement / Mitglied der Geschäftsleitung)
Signature (Head of Quality Management / Member of the Executive Board)

Diese Richtlinie liegt in deutscher und englischer Sprache vor. Im Falle von Widersprüchen oder Unklarheiten zwischen der deutschen und der englischen Fassung ist die deutsche Fassung maßgeblich und rechtlich verbindlich. / *This policy is available in German and English. In the event of any discrepancies or ambiguities between the German and English versions, the German version shall prevail and be legally binding.*